

令和6年度

厚東小学校長室だより

第11号



令和6年9月12日

“クリーン大作戦”へのご協力 ありがとうございました!

9月1日(日)に実施された“クリーン大作戦”へは、保護者の方々、学校運営協議会委員の皆様、親父の会の皆様をはじめとして、たくさんの地域の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。9月とはいえ、まだまだ真夏と変わらぬ日射しが降り注ぎ、本当に暑い一日でした。そのような中、こまめな給水や塩分タブレットの摂取をお願いするなど、熱中症には十分に配慮をしていただきながら作業を進めていただきました。

作業では、第1運動場、第2運動場、児童遊園、校舎裏の斜面、プール周辺、中庭、校舎の前庭、校舎両横の運動場までの坂道、県道から校舎までの坂道、線路脇の通学路等々、様々な場所の草刈りや清掃に取り組んでいただき、見違えるほど美しくなりました。おかげさで、新鮮な気持ちで2学期をスタートしたばかりの子どもたちが、より気持ちよく学校生活を送ることができるようになりました。本当にありがとうございました。

きちんとしたお礼ができませんが、この美しくなった学校環境の中で、子どもたちがより充実した学校生活をおくる姿をご覧に入れることが、恩返しの一つと考えております。今後とも、学校運営へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

